

NO HABRA SANGRE EN EL MUNDIAL

(Viene de la Pág. 1)
otorgue salvoconducto al ex presidente peronista Héctor Cámpora para salir del país).

Gelman previno que "hay una posibilidad de provocación por la junta militar dentro y fuera del país, antes y durante los partidos del campeonato"

Añadió que "hemos recibido información a través del corresponsal de un diario extranjero bien conocido de que la junta militar está preparando atentados contra la sede del

movimiento de resistencia en París y Roma en marzo, y que los presionará como resultado de rencillas internas".

Gelman no indentificó al supuesto informante.

"El primero de esos intentos —añadió—, fue hecho con el secuestro de (el ex gerente de la compañía automotriz italiana Fiat en Francia, Luchino Revelli Beaumont el año pasado), que trataron de atribuir a los montoneros".

"Si las personas que concurren al campeonato

están en peligro, este no provendrá de los movimientos de resistencia sino de la junta militar", agregó Gelman.

Gelman afirmó asimismo que en varios casos las autoridades uruguayas habrían entregado guerrilleros montoneros capturados en ese país a la Argentina, citando entre ellos a Jaime Dri. También

dijo, que las autoridades brasileñas en Porto Alegre habrían entregado frecuentemente a la Argentina los montoneros apresados en Brasil.

EL DÍA

En el Mundial de Argentina

Se Pugnarán por los Derechos del Hombre

PARIS, 12 de enero (AFP). — El colectivo "proboicot del mundial de Argentina", formado en Francia por el pintor Marek Halter, anunció hoy aquí que lanzará un llamado al gobierno, a la opinión pública y a los propios futbolistas

franceses en defensa de los derechos del hombre en la Argentina.

Respondiendo a preguntas de los periodistas en su rueda de prensa, Marek Halter admitió que, probablemente, "el mundial acabará celebrándose en la Argentina".

Sin embargo, agregó, "nuestro objetivo esencial es movilizar a la opinión pública en defensa de los derechos del hombre y estamos seguros de que los periodistas y visitantes verán así una imagen distinta de la que pretende mostrar el gobierno argentino durante la Copa del Mundo de junio próximo".

El colectivo anunció también que lanzará una campaña de firmas contra la violación de los derechos del hombre en la Argentina entre todas las capas de la población de Francia y demás países de Europa occidental.